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LOS ADJETIVOS

5. LOS ADJETIVOS

•	 A: Sieh mal! Dieses Wörterbuch ist billig.	
	  (1)

•	 B: Ja, aber ich brauche ein sehr gutes 
Wörterbuch.	 	(2)

•	A: ¡Mira! Este diccionario es barato.	

•	 B: Sí, pero necesito un diccionario muy 
bueno.

La función principal de los adjetivos es la de expresar una cualidad, ya sea como atributo con 
verbos copulativos (1) o como complemento de un nombre (2).

La colocación

•	 Mein Wagen ist schnell.	 	(1)
•	 Ich habe einen schnellen Wagen.	  (2)

•	 Mi coche es rápido.
•	Tengo un coche rápido.

Cuando actúa como atributo (1), el adjetivo se coloca casi siempre al final de la oración. Cuando lo 
hace como complemento del nombre (2), debe colocarse siempre delante del nombre.

La declinación

•	 Der Wagen ist klein.
•	 Die Wohnung ist klein.
•	 Das Zimmer ist klein.
•	 Die Wagen/Wohnungen/Zimmer sind klein.

•	 El coche es pequeño.
•	 El piso es pequeño.
•	 La habitación es pequeña.
•	 Los coches/Los pisos/Las habitaciones 

son pequeños/as.

Utilizado como atributo con un verbo copulativo (ist/sind), el adjetivo aparece en su forma base, es 
decir tal y como lo aprendes como correspondencia del adjetivo español pertinente. A diferencia 
de lo que sucede en español, es invariable, tanto en cuanto al género como al número. 

•	 Er hat einen kleinen Wagen.
•	 Er hat eine kleine Wohnung.
•	 Er hat ein kleines Zimmer.
•	 Die Wohnung hat drei kleine Zimmer.	

•	 (Él) Tiene un coche pequeño.
•	 (Él) Tiene un piso pequeño.
•	 (Él) Tiene una habitación pequeña.
•	 El piso tiene tres habitaciones pequeñas.

Aquí la forma base adopta diferentes terminaciones. Esto es debido a que los adjetivos se declinan 
siempre cuando actúan como complemento de un nombre, es decir cuando aparecen delante de 
éste.

Consulta las págs. 89 ss. en cuanto al uso de los diferentes casos.
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Las terminaciones que adopta el adjetivo al declinarse dependen:

– del género y del número del nombre al que complementan,

– de la función que dicho nombre cumple en la oración (sujeto, complemento directo, etc.),

– de la preposición que precede al propio adjetivo,

– de que el nombre vaya precedido de un determinante o no y de qué tipo de determinante se trate.

EJERCICIOS

1. 	 Decide si debe declinarse el adjetivo o no. Subraya la forma correcta. [A2]

a.	 Der klein/kleine Hund heißt Bello.

b.	Das Wetter in Berlin war nicht schlecht/schlechte.

c.	 Wir haben einen nett/netten Chef. 

d.	 Sein elegant/eleganter Anzug war unmodern/unmoderner.

e.	 Annas Deutsch ist sehr gut/gute.

f.	 Deine Freundin sieht sympathisch/sympathische aus.

g.	 Haben Sie italienisch/italienische Tomaten?

h.	 Ich finde sie wirklich sehr nett/nette.

i.	 Ist dieses deutsch/deutsche Buch wirklich interessant/interessantes?

Declinación sin determinante

nominativo
acusativo
dativo
genitivo

singular
masculino
spanischer
spanischen
spanischem
spanischen

femenino
spanische
spanische
spanischer
spanischer

neutro
spanisches
spanisches
spanischem
spanischen

plural
m/f/n
spanische
spanische
spanischen
spanischer

Observa que las terminaciones son las mismas que adopta el artículo determinado (en el neutro 
singular nominativo y acusativo, la –as de das, se convierte en –es en el adjetivo).
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•	 Das ist spanischer Wein. nom.-m-s
•	 Er trinkt nur spanischen Wein. ac.-m-s
•	 Sie stoßen mit spanischem Wein an. dat.-

m-s

•	 Esto es vino español.
•	 Sólo bebe vino español.
•	 Brindan con vino español.

Se declina del mismo modo detrás de determinantes invariables como ein bisschen/ein wenig (un 
poco), ein paar (uno cuantos), etwas (algo), genug (suficiente) y nichts (nada) y detrás del plural 
de einig- (algunos), manch- (algunos), wenig- (pocos) y viel- (muchos).

EJERCICIOS

2.	 ¡Buen provecho! Añade las terminaciones del adjetivo en nominativo o acusativo. [A2]

a.	 Wir haben heiß..... Glühwein (m) getrunken.

b.	Sind das neu..... Kartoffeln (pl)?

c.	 Russisch..... Kaviar (m) ist teuer.

d.	 Ich möchte gern sechs klein..... Brötchen (pl).

e.	 Er trinkt oft deutsch..... Bier (n).

f.	 Isst du gern kalt..... Gemüsesuppe (f)?

g.	 Frisch..... Obst (n) ist gesund.

h.	Das ist süß..... Sahne (f).

3. Internacional. Añade las terminaciones del adjetivo en nominativo o acusativo. [A2]

Das ist/sind .....	 Kaufst du oft ..... ?

a.	 neapolitanische Pizza (f)	 neapolitanische Pizza (f)

b.	deutsch..... Bier (n) 	 deutsch..... Bier (n)

c.	 italienisch..... Tomaten (pl)	 italienisch..... Tomaten (pl)

d.	 katalanisch….. Sekt (m)	 katalanisch..... Sekt (m)

e.	 holländisch..... Gemüse (n)	 holländisch..... Gemüse (n)

f.	 englisch..... Butter (f)	 englisch..... Butter (f)

g.	 spanisch..... Zitronen (pl)	 spanisch..... Zitronen (pl)

h.	 französisch..... Wein (m)	 französisch..... Wein (m)
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EJERCICIOS

6.	 Traduce las oraciones utilizando los siguientes adjetivos (sin declinar o declinados). [A2]
 
	 alt – blond – groß – krank – müde – neu 

a. 	Thomas es alto.	 …………………………………………………….… . 

b. 	El chico alto se llama Thomas.	 ……………..……………….. Junge heißt Thomas. 

c. 	Ella está enferma.	 …………………………………………………….… . 

d. 	La chica enferma se queda en casa.	 ………………………… Mädchen bleibt zu Hause.

e.	 Él parece muy mayor.	 Er sieht ………….………..………………….. aus.

f.	 El hombre mayor es mi abuelo.	 …………………………………………………….… . 

g. 	El móvil es nuevo.	 Das Handy ………………………….……....…….. .

h. 	El móvil nuevo ya está averiado.	 …………………………….……... ist schon kaputt.

i.	 Es rubia.	 …………………………………………………….… . 

j.	 ¿Quién es la mujer rubia?	 …………………………………….……………….. ?

k. 	¿Estáis cansados?	 Seid ihr ………..………………………………….. ?

l. 	Los alumnos cansados están durmiendo.	…………………………………………..… schlafen.

7.	 Subraya la forma correcta del adjetivo. [A2]

a.	 Nimmst du	 die	 blaue	 blauen	 Bluse (f)?

b.	Sind das	 die	 alten	 alte	 Schuhe (pl)?

c.	 Ist das	 der	 deutschen	 deutsche	 Kollege (m)?

d.	 Kaufst du 	 das	 grünen	 grüne	 Kleid (n)?

e.	 Sind Sie	 die	 neue	 neuen	 Lehrerin (f)?

f.	 Wo ist	 das	 italienisch	 italienische	 Restaurant (n)?

g.	 Ich möchte	 den	 roten	 rote	 Rock (m).

8. Añade las terminaciones del adjetivo en nominativo o acusativo. [A2]

a.	 Ist das die neu..... Nachbarin (f)?

b.	 Ich nehme die italienisch..... Spaghetti (pl) mit Tomatensauce.

c.	 Hast du den deutsch..... Text (m) schon gelesen?

d.	 Das englisch..... Bier (n) schmeckt sehr gut.
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e.	 Wer hat das interessant..... Foto (n) gemacht?

f.	 Der nett..... Verkäufer (m) hat mir geholfen.

g.	 Die frisch..... Erdbeeren (pl) sind sehr teuer.

h.	Die grün..... Jacke (f) kaufe ich nicht.

9.	 ¿Qué me pongo? Añade las terminaciones del adjetivo en nominativo, acusativo o dativo. [A2]

der Anzug - die Bluse - das Hemd - die Jacke - das Kleid - der Schal - die Schuhe (pl) - die 

Strümpfe (pl)

a.	 A: Zieh doch die grün….. Jacke mit der rot….. Bluse an.

	 B: Was? Aber die grün….. Jacke und die rot….. Bluse passen doch nicht zusammen!

b.	A: Zieh doch die rot….. Schuhe mit den weiß….. Strümpfen an.

	 B: Was? Aber die rot…. Schuhe und die weiß….. Strümpfe passen doch nicht zusammen!

c.	 A: Zieh doch den braun….. Anzug mit dem schwarz….. Hemd an.

	 B: Was? Aber der braun…. Anzug und das schwarz…. Hemd passen doch nicht zusammen!

d.	 A: Zieh doch das gelb….. T-Shirt mit dem blau….. Rock an.

	 B: Was? Aber das gelb….. T-Shirt und der blau….. Rock passen doch nicht zusammen!

10.	Añade las terminaciones del adjetivo en nominativo, acusativo o dativo. [A2]

a.	 Hast du dieses interessant….. Buch (n) schon gelesen? 

b.	Wir haben alle amerikanisch….. Studenten (pl) eingeladen.

c.	 Ich möchte diese blau….. Bluse (f) kaufen. 

d.	 Jeder neu….. Kunde (m) bekommt ein Geschenk. 

e.	 Mit diesem alt….. Pullover (m) kannst du nicht zur Arbeit gehen. 

f.	 Alle klein….. Kinder (pl) müssen jetzt schlafen gehen.

g.	 Der Lehrer hat jeden neu….. Schüler (m) persönlich begrüßt. 

Declinación detrás del artículo indeterminado

singular
masculino femenino neutro

plural
m/f/n

nominativo ein neuer eine neue ein neues -------------

acusativo einen neuen eine neue ein neues -------------

dativo einem neuen einer neuen einem neuen -------------

genitivo eines neuen einer neuen eines neuen -------------
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Esta declinación se diferencia de la anterior (que sólo presentaba las terminaciones –e y –en), 
por lo siguiente: Presenta terminaciones diferentes cuando el propio determinante (ein-) no es 
suficiente para identificar el caso, al no poseer terminación (nominativo masculino singular y no-
minativo y acusativo neutro singular). 

Recuerda, por otra parte, que el artículo indeterminado no tiene formas para el plural. 

•	 Das ist ein neuer Computer. nom.-m-s
•	 Hast du einen neuen Computer? ac.-m-s
•	 Ich arbeite mit einem neuen Computer. 

dat.-m-s
•	 der Preis eines neuen Computers gen.-m-s

•	 Éste es un ordenador nuevo.
•	¿Tienes un ordenador nuevo?
•	Trabajo con un ordenador nuevo.	

•	 el precio de un ordenador nuevo

EJERCICIOS

11. Subraya la forma correcta. [A2]

a.	 Nimmst du	 eine	 warme	 warmen	 Suppe (f)?

b.	 Ich möchte	 einen	 gemischter	 gemischten	 Salat (m).

c.	 Haben Sie	 	 biologische	 biologischen	 Kartoffeln (pl)?

d.	 Er bestellt 	 ein	 leckeres	 lecker	 Hähnchen (n).

e.	 Das war	 ein	 schöne	 schönes	 Abendessen (n).

f.	 Hier sind	 	 billigen	 billige	 Bananen (pl).

g.	 Ist das	 ein	 deutscher	 deutschen	 Wein (m)?

12. En el rastro, 1ª parte. [A2]

	 En el rastro he visto cosas interesantes (ten en cuenta que debes utilizar el acusativo): 

	 Auf dem Flohmarkt habe ich interessante Sachen gesehen:

a.	 eine antike Uhr

b.	einen altmodisch….. Sessel

c.	 alt…. Vinyl-Platten

d.	 ein schön….. Weinglas

e.	 einen neu…. Kühlschrank

f.	 eine billig….. Gitarre

g.	 ein toll….. Fahrrad

h.	 interessant….. Bücher
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	 Allí hay (ten en cuenta que con ist/sind debes utilizar el nominativo): 

Da ist/sind:

i.	 eine antike Uhr

j.	 ein altmodisch….. Sessel

k.	 alt…. Vinyl-Platten

l.	 ein schön….. Weinglas

m.	ein neu…. Kühlschrank

n.	 eine billig….. Gitarre

o.	 ein toll….. Fahrrad

p.	 interessant….. Bücher

13. Deseos. Añade la terminación del adjetivo en acusativo. [A2]

Ich möchte ein (a) neu….. Handy, einen (b) leicht….. Koffer, ein (c) schnell….. Fahrrad, 

eine (d) groß….. Tasche, einen (e) elegant….. Wagen, eine (f) modern….. Digitalkamera, 	

(g) bequem….. Schuhe und (h) interessant….. Bücher.

Declinación detrás del determinante posesivo

singular
masculino

femenino neutro plural
m/f/n

nominativo mein neuer meine neue mein neues meine neuen

acusativo meinen neuen meine neue mein neues meine neuen

dativo meinem neuen meiner neuen meinem neuen meinen neuen

genitivo meines neuen meiner neuen meines neuen meiner neuen

Esta declinación sólo se diferencia de la anterior por lo siguiente: tiene formas para el plural.

•	 Das ist mein neuer Computer. nom.-m-s
•	 Wie findest du meinen neuen Computer? 

ac.-m-s
•	 Ich arbeite mit meinem neuen Computer. 

dat.-m-s

•	 Éste es mi nuevo ordenador.
•	¿Qué te parece mi nuevo ordenador?	

•	Trabajo con mi ordenador nuevo.	
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•	der Preis meines neuen Computers 	
gen.-m-s

•	 el precio de mi ordenador nuevo

Declinación detrás del artículo negativo kein-

•	 Ich brauche keinen schnellen Computer. •	 No necesito un ordenador rápido.

Se declina igual que detrás del determinante posesivo (apartado anterior).

EJERCICIOS

14. En el rastro, 2ª parte. [A2]

Vendedor: 

Heute habe ich kleine Tische, lange Kleider, sportliche Blusen, alte Computer, große Sofas 

und blaue Tassen!

Cliente: 

Ich brauche keine (a) klein….. Tische, keine (b) lang…… Kleider, keine (c) sportlich….. 	

Blusen, keine (d) alt….. Computer, keine (e) groß….. Sofas und keine (f) blau….. Tassen.

Ich brauche einen (g) groß….. Tisch, ein (h) kurz….. Kleid, eine (i) elegant….. Bluse, einen (j) 

neu….. Computer, ein (k) klein….. Sofa und (l) rot….. Tassen.

15. Añade las terminaciones del adjetivo en nominativo o acusativo. [A2]

a.	 Frau Schön ist eine elegant..... Dame (f).

b.	Das sind keine groß..... Probleme (pl).

c.	 Nimmst du deine neu..... Kamera (f) mit?

d. 	Mein groß..... Bruder (m) studiert in den USA.

e.	 Kannst du mir ein spannend..... Buch (n) empfehlen?

f.	 Er trägt ein weiß..... Hemd (n).

g.	 Möchtest du ein heiß..... Bad (n) nehmen? 

h.	 Ich hatte mit dieser Übung keine groß..... Probleme (pl).
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16.	Añade las terminaciones del adjetivo en nominativo, acusativo o dativo. [A2]

a.	 Das ist meine neu..... Kamera (f). Ich habe meine neu..... Kamera gestern gekauft. 

	 Mit meiner neu..... Kamera bin ich sehr zufrieden.

b.	Das ist sein neu..... Handy (n). Er hat sein neu..... Handy gestern gekauft. 

	 Mit seinem neu..... Handy ist er sehr zufrieden.

c.	 Das sind ihre neu..... Schuhe (pl). Sie hat ihre neu..... Schuhe gestern gekauft. 

	 Mit ihren neu..... Schuhen ist sie sehr zufrieden.

d. 	Das ist sein neu..... Computer (m). Er hat seinen neu..... Computer gestern gekauft. 

	 Mit seinem neu..... Computer ist er sehr zufrieden.

17.	 Títulos de películas. Añade, si es necesario, la terminación del adjetivo. [B1]

a. 	Sissi, die junge Kaiserin

b. 	Der weiß….. Hai

c. 	Die fabelhaft….. Welt der Amelie

d. 	Das Leben ist schön.....

e. 	Das weiß….. Band

f. 	Eine verhängnisvoll….. Affäre

g. 	Der amerikanisch….. Freund

h. 	Ist sie nicht wunderbar…..?

i. 	Der Club der tot….. Dichter

j. 	Grün….. Tomaten

k. 	Balzac und die klein….. chinesisch….. Schneiderin

l. 	Hachiko – eine wunderbar….. Freundschaft

m. Echt….. Frauen haben Kurven

n. 	Meine verrückt….. griechisch….. Hochzeit

18.	En la tienda. Añade, si es necesario, las terminaciones del adjetivo en nominativo o acusativo. 	
	 [A2]

a.	 Ich suche einen großen Topf.	 – Tut mir Leid, wir haben nur klein…. Töpfe.

b.	Haben Sie frisches Gemüse?	 – Ja, natürlich, unser Gemüse ist immer frisch…. .

c.	 Ich hätte gern ein kleines Huhn.	 – Heute habe ich nur groß…. Hühner.

d.	 Geben Sie mir bitte eine italienisch…. 	 – Italienisch….. Gurken habe ich nicht.
	 Gurke.
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e.	 Ich möchte einen roten Kuli.	 – Bitte schön, hier ist ein rot….. Kuli.

f.	 Haben Sie spanisch….. Tomaten?	 – Ja, unsere spanisch…. Tomaten sind sehr gut... .

g.	 Ich hätte gern saur…. Äpfel.	 – Leider habe ich keine saur…. Äpfel.

19.	Traduce, utilizando el nominativo. Ten en cuenta si el nombre lleva determinante o no, así 	
	 como el tipo de determinante.  [A2]

a.	 una pizza italiana (italienisch)	 - eine italienische Pizza

b.	un niño enfermo (krank)	 - ………………....……………………………………

c.	 ordenadores averiados (kaputt)	 - …………………………………….…………………

d.	 verdura fresca (frisch)	 - …………………………………….…………………

e.	 una mujer interesante (interessant)	 - ……………………………….………………………

f.	 cava catalán (katalanisch)	 - ………………………….……………………………

g.	 el amigo americano (amerikanisch)	 - ………………………….……………………………

h.	 la mujer elegante (elegant)	 - ……………….………………………………………

i.	 las películas nuevas (neu)	 - ……………….………………………………………

j.	 un hombre simpático (nett)- 	 - ...………….…………………………………………

k.	 el niño pequeño (klein)	 - …………………….…………………………………

l.	 la moto rápida (schnell)	 - ……………………….………………………………

20.	¿Quién ha visto a este hombre? Añade, si es necesario, la terminación del adjetivo. [A2] 

das Auge – die Haare (pl) – das Hemd – die Hose – die Jacke – die Kapuze – der Mund - 
die Nase – das Ohr – der Ohrring – die Ratte – der Rucksack – der Schuh

Er hat (a) lang..... (b) rot..... Haare, (c) grün..... Augen, eine (d) groß..... Nase und einen (e) 

breit..... Mund. Seine Ohren sind (f) klein....., und im linken Ohr hat er einen (g) rund..... 

Ohrring. Er trägt eine (h) kurz…..  (i) blau..... Hose, ein (j) rot….. Hemd und eine (k) gelb….. 

Jacke mit einer (l) grün..... Kapuze. Seine (m) schmutzig….. (n) braun….. Schuhe sind (o) 

kaputt….. . Auf dem Rücken trägt er einen (p) alt….. Rucksack und auf der rechten Schulter 

hat er eine (q) groß….. (r) weiß….. Ratte.

21. Un trabajo interesante. Añade, si es necesario, la terminación del adjetivo. [A2] 

Max hat wirklich einen (a) interessant….. Job. In seiner (b) interessant….. Firma sitzt er von 

morgens bis abends an einem (c) interessant….. Computer und macht (d) interessant….. 

Sachen: Er surft im (e) interessant….. Internet, schreibt (f) interessant….. E-Mails, googelt 
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(g) interessant….. Informationen und kommuniziert mit seinen (h) interessant….. Geschäfts-

partnern in (i) interessant….. Video-Konferenzen. In der Pause chattet er mit seinen (j) 

interessant….. Freunden im (k) interessant….. Facebook, liest (l) interessant….. Artikel in 

den (m) interessant….. Online-Zeitungen und bestellt sein (n) interessant….. Abendessen 

in einem (o) interessant….. Online-Supermarkt. Wenn er abends seinen (p) interessant….. 

Computer ausschaltet, freut er sich schon auf den nächsten (q) interessant….. Tag und 

denkt zufrieden: Wie (r) interessant….. ist doch mein Leben!

Declinación de los adjetivos terminados en –el y –er

• dunkel	 (oscuro)
• teuer	 (caro)

Er trägt ein dunkles Hemd.
Sie trägt einen teuren Mantel.

Lleva una camisa oscura.
Lleva un abrigo caro.

Cuando los adjetivos terminados en –el se declinan, pierden siempre la –e de dicha terminación. 
Esto también sucede en los terminados en diptongo + –er.

Declinación de otros adjetivos “especiales”

• hoch	 (alto) Er lebt in einem sehr hohen 
Gebäude.

(Él) Vive en un edificio muy 
alto.

El adjetivo hoch pierde la c cuando se declina. 

EJERCICIOS

22. Añade el adjetivo declinado. [A2]

a.	 Das war kein ……………………… (rentabel) Projekt.

b.	Wir haben eine sehr ………………………. (teuer) Reise gebucht.

c.	 Zieh dir ein ………………………………. (sauber) Hemd an.

d.	 Das ist eine ……………………… (akzeptabel) Lösung.

e.	 Isst du auch so gern …………………………….. (sauer) Äpfel?

f.	 Ich habe einen sehr …………………………… (flexibel) Kollegen.

g.	 Gibt es kein Licht in dem ……………………….. (dunkel) Keller?
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La gradación y la comparación

•	 Mein Wagen ist schnell.	 	(1)
•	 Dein Wagen ist schneller.	 	(2)
•	 Sein Wagen ist am schnellsten.	 	(3)

•	 Mi coche es rápido.
•	Tu coche es más rápido.
•	 Su coche es el más rápido.

El adjetivo tiene tres grados. En (1) aparece el adjetivo como lo aprendes al principio. Éste es el 
grado positivo. En (2) aparece la forma del grado comparativo, que sirve para establecer compara-
ciones de superioridad entre dos elementos. Y en (3) aparece el grado superlativo, que sirve para 
expresar el grado máximo de una cualidad, cuando se comparan más de dos elementos entre sí.

La gradación y la comparación – El grado positivo

•	 Michael ist schnell.	 	(1)
•	 Michael hat einen schnellen Wagen.	  (2)

•	 Michael es rápido.
•	 Michael tiene un coche rápido.

El grado positivo sirve en primer lugar para expresar, sin más, una cualidad, ya sea como atributo 
(1) o como complemento del nombre (2).

•	 Michael lernt schnell. •	 Michael aprende rápido/rápidamente.

La mayoría de adjetivos pueden actuar también como si fuesen adverbios.

•	 Michael ist (nicht) so schnell wie ich. •	 Michael (no) es tan rápido como yo.

El grado positivo sirve también para expresar comparaciones de igualdad o su negación. En tales 
casos, aparece precedido de so (tan) y seguido de wie (como). 

•	 Michael ist weniger schnell als ich. •	 Michael es menos rápido que yo.

Finalmente también sirve para expresar comparaciones de inferioridad. En este caso aparece 
precedido de weniger (menos), mientras que el segundo término de la comparación aparece pre-
cedido de als (que).

La gradación y la comparación – El grado comparativo

•	 Michael ist (nicht) schneller als ich. •	 Michael (no) es más rápido que yo.
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El grado comparativo sirve para expresar comparaciones de superioridad o su negación. Si se 
explicita el segundo término de la comparación, éste aparece precedido de als (que).

En español, salvo excepciones, este tipo de comparación se realiza mediante la combinación más 
+ adjetivo. En alemán debe utilizarse la forma del comparativo del adjetivo, que se construye como 
se explica a continuación. 

Las formas regulares del comparativo

positivo	
schnell
intelligent

comparativo
schneller
intelligenter

	
rápido
inteligente

	
más rápido
más inteligente

El comparativo se forma añadiendo la terminación –er a la forma del grado positivo.

kalt kälter frío más frío

Algunos adjetivos, además de la terminación –er, adoptan diéresis en la vocal del grado positivo.

Se trata – entre otros – de los siguientes: alt (viejo), arm (pobre), gesund (sano), hart (duro), kalt 
(frío), krank (enfermo), lang (largo), scharf (picante), schwach (débil), stark (fuerte), warm (calien-
te), groß (grande, alto), dumm (tonto), jung (joven) y kurz (corto).

nass nasser/nässer mojado más mojado

Los adjetivos nass (mojado) y schmal (estrecho) pueden formar su grado comparativo sin diéresis 
en su vocal base o con ella.

dunkel	  (1)
teuer	  (2)

dunkler
teurer

oscuro
caro

más oscuro
más caro

Los adjetivos terminados en –el (1) o diptongo + –er pierden la e del grado positivo.

Formas irregulares del comparativo

positivo	
gut
hoch

comparativo
besser
höher

	
bueno
alto

	
mejor
más alto
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EJERCICIOS

23. Construye el comparativo de los siguientes adjetivos. [A2]

a.	 arm	 …………………………………

b.	gut	 …………………………………

c.	 langsam	 …………………………………

d.	 sensibel	 …………………………………

e.	 schnell	 …………………………………

f.	 sauber	 …………………………………

g.	 schlecht	 …………………………………

h.	 reich	 …………………………………

i.	 warm	 …………………………………

j.	 interessant	 …………………………………

24. Añade la forma del comparativo. [A2]

a. 	Läuft der Leopard ………………………….… (schnell) als der Löwe?

b.	Was ist ………………………….… (teuer), Platin oder Gold?

c.	 Ich finde Anna ………………………….… (sympathisch) als Katrin.

d.	 Das Empire State Building ist ………………………….… (hoch) als der Eiffelturm.

e.	 Auf dem Notebook kann ich ………………………….… (gut) schreiben als auf dem Tablet.

f.	 Paul ist …………………………………… (groß) als Erik.

g.	 Welchen Pulli findest du ………………………….… (schön), den blauen oder den grünen?

25. ¿als o wie? [A2]

a.	 Silke ist so alt ………….. ihre Schwester, sie sind Zwillinge.

b.	Paul ist älter ………….. sein Bruder.

c.	 Ich finde Deutsch weniger schwierig ………….. Finnisch.

d.	 Kannst du so schnell ………….. ich laufen?

e.	 Der Ficus ist genauso groß ………….. die Palme.

f.	 Die Palme ist ein bisschen größer ………….. der Ficus.

g.	 Ich glaube, du sprichst besser Deutsch ………….. ich.

h.	Die Jacke ist nicht so teuer ………… der Mantel.
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La declinación del comparativo

•	 Ich habe mir ein schnelleres Auto gekauft. •	  Me he comprado un coche más rápido.

El grado comparativo se declina de la misma manera que el grado positivo (➞ págs. 148 ss.).

EJERCICIOS

26. Deseos. Utiliza el comparativo. [B1] 

	 Ich möchte … 

	 a.  (Kamera: modern) 	 eine modernere Kamera

b. 	(Bücher: interessant) 	 ……………………………………….……………………………………

c. 	(Computer: gut) 	 einen ………………………………………..……………………………

d. 	(Sofa: schön) 	 ein …………………………………………..……………………………

e. 	(Fahrrad: schnell) 	 ein ……………………………………………………………..…………

f. 	(Koffer: groß) 	 einen ……………………………………………………………..………

g. 	(Wagen: elegant) 	 einen ………………………………………………………………..……

h. 	(Schuhe: bequem) 	 ……………………………………………………………………….……

i. 	 (Wohnung: billig)	 eine …………………………..………………..…………………………

27. Añade la forma del comparativo. [B1]

a. 	Meine Schwester hat ein ………………………… (klein) Zimmer als ich. 

b. 	Klaus ist ein ………………………… (gut) Fußballspieler als Michael. 

c. 	Wir haben eine ………………………… (teuer) Wohnung als ihr. 

d. 	Ich möchte einen Computer mit einem ………………………… (stark) Prozessor. 

e.	 Anna hatte die ………………………… (interessant) Idee.

f. 	Indische Elefanten haben ………………………… (klein) Ohren als afrikanische.

g. 	Ich hoffe, du hattest ein ………………………… (ruhig) Wochenende als ich.

h.	Der liberale Politiker hatte die ………………………… (gut) Argumente.
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La gradación y la comparación – El grado superlativo

•	 Martin ist (nicht) am schnellsten.
•	 Martin ist (nicht) der schnellste.
•	 Der schnellste Läufer ist Martin.

•	 Martín (no) es el más rápido (de todos).
•	 Martín (no) es el más rápido (de todos).
•	 El corredor más rápido es Martín.

El grado superlativo sirve para expresar comparaciones de superioridad en grado absoluto o su 
negación. Mientras que en la comparación de dos elementos hay que utilizar el comparativo, siem-
pre que la comparación se realice entre más de dos elementos, debe utilizarse obligatoriamente 
el superlativo.

Ten en cuenta que en español no existe una forma específica para este grado, que en ejemplos 
como los anteriores es la misma que se usa en el comparativo (más + adjetivo en grado positivo). 

El grado superlativo con am: Formas y uso

positivo	
schnell	  (1)
breit	  (2)

comparativo
am schnellsten
am breitesten

rápido
ancho

más rápido (de todos)
más ancho (de todos)

Esta forma del superlativo es invariable y se construye añadiendo la terminación –sten (1) o –esten  
(2) al grado positivo y colocando delante am.

La terminación –esten se añade a los adjetivos terminados en –d, –t, –s, –ß, –sch, y –z, cuando 
son monosílabos o cuando la última sílaba es tónica: wild (salvaje), breit (ancho), nervös (nervioso), 
heiß (caliente), hübsch (guapo, bonito), kurz (corto).

También es habitual (aunque no obligatoria) en los adjetivos terminados en diptongo o en vocal + 
h: genau (exacto), neu (nuevo), früh (pronto, temprano).

warm am wärmsten caliente más caliente (de todos)

Todos aquellos adjetivos que adoptan o pueden adoptar diéresis en el comparativo lo hacen tam-
bién en el superlativo (➞ pág. 160).

groß am größten grande/alto más grande/alto (de todos/que 
nadie)

El adjetivo groß debe considerarse irregular ya que, a pesar de acabar en –ß, sólo añade –ten.
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gut am besten bueno/bien mejor (de todos/que nadie)

El adjetivo gut tiene, igual que en el comparativo, una forma irregular en el superlativo. 

•	 Mein Freund ist am schnellsten.	 (1)
•	 Mein Freund läuft am schnellsten.	 (2)

•	 Mi amigo es el más rápido (de todos).
•	 Mi amigo corre más rapido que nadie./	

Mi amigo es el que corre más rápido 	
(de todos).

Esta forma invariable con am únicamente puede utilizarse en función de atributo con verbos copu-
lativos (1) o en función adverbial como complemento de cualquier otro verbo (2).

EJERCICIOS

28. Añade la forma adecuada del superlativo con am. [A2] 

a. 	Ich finde alle Geschenke schön, aber am schönsten finde ich dein Geschenk.

b.	Sie spricht gut Englisch und Deutsch, aber Französisch spricht sie ..……………………… .

c.	 Anna und Inga sind groß, aber ……………………………… ist Berta.

d.	 In Barcelona und in Madrid war es heiß, aber ……………………………… war es in Sevilla.

e.	 Hans und Eduard sind intelligent, aber ich glaube, Paul ist ….……………………………… .

f.	 In Nordeuropa ist es im Winter kalt, aber in Sibirien ist es ………………..………………… .

g.	 Im Urlaub war alles sehr teuer, aber ………………………………… war das Hotel.

29. Añade la forma adecuada del superlativo con am. [A2] 

a.	 Welcher Sportler läuft am schnellsten (schnell)?

b.	Welches Buch findest du ……………………………………… (interessant)?

c.	 Welche Sprache findest du ……………………………………… (schwer)?

d.	 Welche Kollegen findest du ……………………………………… (nett)?

e.	 Welche Schauspielerin findest du ……………………………………… (gut)?

f.	 Welches Handy ist ……………………………………… (billig)?

g.	 Wo sind die Nächte im Sommer ……………………………………… (kurz)?
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El grado superlativo con determinante: Formas y uso

positivo	 comparativo

schnell   (1) der/die/das/die 
schnellst-

rápido el/la/los/las más rápido/a/os/as 	
(de todos)

breit      (2) der/die/das/die breitest- ancho el/la/los/las más ancho/a/os/as 	
(de todos)

warm     (3) der/die/das/die wärmst- caliente el/la/los/las más caliente/es 	
(de todos)

groß       (4) der/die/das/die größt- grande el/la/los/las más grande/es 	
(de todos)

gut        (5) der/die/das/die best- bueno el/la/los/las mejor/es (de todos)

(1) En la mayoría de adjetivos, el superlativo con determinante se forma añadiendo la terminación 
–st al grado positivo.

(2) Se añade –est a los mismos adjetivos en los que se añade –esten en la forma con am (➞ págs. 
163 s.).

(3) Los adjetivos que adoptan diéresis en el comparativo, la adoptan también aquí.

(4) (5) Los adjetivos groß y gut tienen una forma irregular.

•	 Lukas ist mein bester Freund.	 	(1)
•	 Lukas ist der beste.	 	(2)

•	 Lukas es mi mejor amigo.
•	 Lukas es el mejor.

Igual que el grado positivo y el grado comparativo, la forma del superlativo debe declinarse según 
el determinante que lleve delante (➞ págs. 148 ss.).

Por regla general, esta forma del superlativo actúa como complemento del nombre (1). Pero en 
ocasiones aparece también sin él (2).

EJERCICIOS

30.  Añade la forma de superlativo del adjetivo. Ten en cuenta que debes declinarla. [B1] 

a.	 Wie heißt das kleinste (klein) Land der Welt?

b.	Er ist auf den ……………………….. (hoch) Berg gestiegen.

c.	 Wir haben die ……………………………………… (billig) Eintrittskarten gekauft.

d.	 Wo steht die ……………………………………… (lang) Mauer der Welt?.

e.	 Der …………………………  (kurz) Weg ist nicht immer der …………………….… (schnell).
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f.	 Ich finde, die ……………………………………… (nett) Kollegin von allen ist Frau Rose. 

g.	 Wir haben den ……………………………………… (groß) Vulkan der Erde gesehen.

h.	Wo stehen die ……………………………………… (alt) Bäume der Welt?

31.	Traduce las siguientes oraciones utilizando el superlativo de los adjetivos entre paréntesis. [B1]

a.	 Michael es el mayor de mis hijos. (alt)

	 .................................................................................................................. meiner Söhne. 

b.	He comprado el portátil más barato. (billig)

	 ............................................... das ...................................................... Notebook gekauft.

c.	 Anna es la estudiante más jóven. (jung)

	 ........................................................................................................................................ .

d.	 Subieron a la montaña más alta. (hoch)

	 ........................................................................................................................  gestiegen.

e.	 Los móviles más caros no siempre son los mejores. (teuer/gut)

	 .................................................... Handys ...................................................................... .

32. ¿Comparativo o superlativo? ¿Qué forma es la correcta? [B1]

a.	 Tengo dos hermanas. La mayor tiene 22 años.

	 Ich habe zwei Schwestern. …………………………….……………. ist 22 Jahre alt.

	 (Die älteste – Die ältere – Am ältesten)s 

b. 	El mayor de mis cuatro hermanos tiene 30 años.

	 …………………………………….……. meiner vier Brüder ist 30 Jahre alt.

	 (Der älteste – Der ältere – Am ältesten)

c. 	Monika es muy guapa. Pero su hermana es la más simpática de las dos.

	 Monika ist sehr hübsch. Aber ihre Schwester ist ……………….……………….... von beiden. 

	 (die netteste – die nettere – am nettesten)

d. 	Hemos recibido dos ofertas. La más interesante es ésta.

	 Wir haben zwei Angebote bekommen.  ………………………….………………....... ist dieses.

	 (Das interessanteste – Das interessantere – Am interessantesten)

e. 	¿Cuál de estos dos modelos es el más barato?

	 Welches von diesen beiden/zwei Modellen ist ……………….………………………........…. ? 

	 (das billigste – das billigere – am billigsten)
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Adjetivos frecuentes con formas irregulares o especiales en  la  
comparación

positivo	
alt
arm
bekannt
breit
dumm
dunkel
fett
fit
frisch
früh
genau
gesund
groß       
gut
hart
heiß
hoch
hübsch
intelligent
interessant
jung
kalt
krank
kurz
lang
laut
leicht
nass
nervös
nett
neu
preiswert
sauer
scharf
schlecht
schmal 
	
schwach
stark
süß

comparativo

älter
ärmer
bekannter
breiter
dümmer
dunkler
fetter
fitter
frischer
früher
genauer
gesünder 
größer
besser
härter
heißer
höher
hübscher
intelligenter
interessanter
jünger
kälter
kränker
kürzer
länger
lauter
leichter
nasser (nässer)
nervöser
netter
neuer
preiswerter
saurer
schärfer
schlechter
schmaler 	
(schmäler)
schwächer
stärker	
süßer

superlativo

am ältesten
am ärmsten
am bekanntesten
am breitesten
am dümmsten
am dunkelsten
am fettesten
am fittesten
am frischesten
am früh(e)sten 
am genau(e)sten 
am gesündesten 
am größten
am besten
am härtesten
am heißesten
am höchsten
am hübschesten
am intelligentesten
am interessantesten
am jüngsten
am kältesten
am kränksten
am kürzesten
am längsten
am lautesten
am leichtesten
am nassesten (nässesten)
am nervösesten
am nettesten
am neu(e)sten
am preiswertesten
am sauersten
am schärfsten
am schlechtesten
am schmalsten 	
(am schmälsten)
am schwächsten
am stärksten	
am süßesten

viejo
pobre
conocido
ancho
tonto
oscuro
graso
en forma
fresco
temprano
exacto
sano, saludable
grande, alto
bueno
duro
muy caliente
alto
guapo
inteligente
interesante
joven
frío
enfermo
corto
largo
ruidoso, alto
ligero, fácil
mojado
nervioso
simpático, amable
nuevo
económico
ácido, agrio
picante, afilado
malo
estrecho

débil
fuerte
dulce
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